







Communiqué Intersyndical du 14 août

## PLAN SOCIAL A LA PJJ

## FORTE MOBILISATION DANS TOUTES LES REGIONS

## LE COMBAT CONTINUE

La journée de grève d'aujourd'hui a démontré que la mobilisation des personnels est justifiée et légitime. De nombreux services étaient en grève totalement et des actions et rassemblements ont eu lieu un peu partout, devant les tribunaux ou devant les DT. Un communiqué plus détaillé vous parviendra dans la journée.

Une délégation intersyndicale a été une nouvelle fois reçue en audience par la directrice nationale de la PJJ. Une direction qui ne comprend toujours pas les enjeux et la catastrophe annoncée. L'intersyndicale PJJ que nous avons construite entend maintenir la pression sur la DPJJ et ne rien lâcher. Les médias ont été nombreux pour couvrir notre lutte.

L'inspection annoncée par le ministère confirme notre analyse : la gestion budgétaire et des personnels est calamiteuse à la PJJ.

Nous suspendons provisoirement notre préavis de grève intersyndical et préparons une nouvelle journée de mobilisation dans les prochains jours. Cependant, les préavis de grève nationaux de la CGT et du SNPES/PJJ/FSU restent en vigueur jusqu'en fin août pour permettre à des équipes de s'en emparer au besoin, en lien avec les sections syndicales territoriales.

C'est ensemble et collectivement que nous obtiendrons le maintien des postes de contractuel.les à la rentrée.